

Plus d'un million de personnes ont manifesté ce jeudi 18 septembre 2025

Avec plus d'un million de manifestant·es dans plus de 250 manifestations, et des centaines de milliers de grévistes dans le privé et le public, la mobilisation unitaire de ce jeudi 18 septembre est une grande réussite. Elle envoie un avertissement clair au gouvernement : **la colère sociale se renforce.**

Les salariés des télécoms ont participé en nombre à ces manifestations !

Dans les Télécoms, les réorganisations nocives se succèdent, Les suppressions d'emplois sont nombreuses , les salaires sont bas en comparaison aux très bons résultats financiers. Les salariés poursuivent le combat pour un retour à l'âge de la retraite à **60 ans** et à **55 ans** pour les métiers pénibles !

Que l'on soit d'**ORANGE**, de **FREE**, de **SFR** ou de **Bouygues**.
Que l'on soit de **INTELCIA**, de **CIRCET**, de **SOLUTION 30** ou de **CONSTRUCTEL**.

Nous devons nous unir pour lutter ensemble !

AMPLIFIONS LA MOBILISATION!

**Toutes et tous
en Grève et en
manif
le 2
Octobre
2025**

